
СОДЕРЖАНИЕ

ОБРАЗОВАНИЕ И НАУКА

*Журнал теоретических
и прикладных исследований
в сфере образования*

№ 3 (132) 2016

Подписка в редакции по
тел./факс: (343) 350 48 34

Отв. секретарь редакции
(зам. гл. редактора) –

Н. Н. Давыдова

Выпускающий редактор –
В. А. Мамина

Редактор – **В. С. Пестерев**

Корректор –

О. А. Виноградова

Переводчик –

А. С. Соловьева

Верстка – **Н. А. Ушенина**

Адрес редакции:

620075, Екатеринбург,
ул. Луначарского, 85 а, оф. 203

Тел.: **+7 (343) 350 48 34**

E-mail: editor@edscience.ru

<http://www.edscience.ru>

Подписано в печать

28.03.2016

Формат 70×108/16

Усл. печ. листов 10,8

Тираж: 500 экз.

Отпечатано в издательстве

«Раритет»

© РГППУ

ОБЩИЕ ВОПРОСЫ ОБРАЗОВАНИЯ.....	4
Печников А. Н. О выполнении в образовании требований, формулируемых в сфере социально-го управления в виде компетенций.....	4
ПРОБЛЕМЫ МЕТОДОЛОГИИ.....	29
Строкова Т. А. Критериально-диагностический инструментарий мониторинга качества подготовки будущих педагогов к практико-ориентированной исследовательской деятельности.....	29
ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ.....	44
Листвин А. А. Дуальное обучение в России: от концепции к практике.....	44
Катышев С. Ф., Молодых А. С., Никоненко Е. А., Байкова Л. А. Интеграция научной и образовательной деятельности вуза: на материале опыта сравнительного анализа термического разложения $Mg(NO_3)_2 \cdot 6H_2O$ в атмосфере воздуха и перегретых водяных парах.....	57
ПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ.....	70
Маховская О. И., Марченко Ф. О. Психологические факторы амортизации воздействия экранных технологий на развитие детей из различных социальных групп.....	70
Сабельникова Е. В., Хмелева Н. Л. Инфантилизм: теоретический конструкт и операционализация.....	89
ИНФОРМАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ В ОБРАЗОВАНИИ.....	106
Неупокоева Е. Е., Чапаев Н. К. Системно-деятельностный подход к решению задач развития компьютерной компетенции будущих педагогов профессионального обучения.....	106
РЕАЛИЗАЦИЯ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ СТАНДАРТОВ.....	128
Лазарева Л. И. Документационное обеспечение взаимодействия работодателей, вузов и органов государственной власти по подготовке дипломированных специалистов в области социально-культурной деятельности.....	128
СПЕЦИАЛЬНАЯ КОРРЕКЦИОННАЯ ПЕДАГОГИКА.....	140
Нестерова А. А., Айсина Р. М., Сусллова Т. Ф. Модель сопровождения позитивной социализации детей с расстройствами аутистического спектра (РАС): комплексный и междисциплинарный подходы.....	140
Suleymanov F. A. oglu Positive interaction in an inclusive education: manifestation of the international child development programme (ICDP).....	156
ГУМАНИТАРНЫЕ НАУКИ В ОБРАЗОВАНИИ.....	177
Тенчурна Л. З., Ли Си-мэй. Изучение и преподавание русского языка в Китае и на Тайване: прошлое и настоящее.....	177
КОНСУЛЬТАЦИИ.....	198
Гаранин А. А., Гаранина Р. М. Алгоритм составления кейса в процессе освоения клинических дисциплин в медицинском вузе.....	198

CONTENTS

GENERAL EDUCATION	4
Pechnikov A. N. Requirements Formed in the Field of Social Control in the Form of Competence: Implementation in Education	4
METHODOLOGY PROBLEMS	29
Strokova T. A. Criteria and Diagnostic Tools for Monitoring Quality Assessment of Pre-Service Teachers' Training for Practice-Oriented Research Activity	29
VOCATIONAL EDUCATION	44
Listvin A. A. Dual Training in Russia: From the Concept to Practice	44
Katyshev S. F., Molodykh A. S. Nikonenko Ye. A., Baikova L. A. Integration of Scientific and Educational University Work: Experience Of Comparative Analysis of the Thermal Decomposition of $Mg(NO_3)_2 \cdot 6H_2O$ in Air and Superheated Water Vapor	56
PSYCHOLOGICAL RESEARCH	70
Makhovskaya O. I., Marchenko F. O. Psychological Amortization Factors for Media Impact in Development of Children from Different Social Groups ...	70
Sabelnikova Ye. V., Khmeleva N. L. Infantilism: Theoretical Construct and Operationalization	91
INFORMATION TECHNOLOGIES IN EDUCATION	106
Neupokoeva Ye. E., Chapaev N. K. System and Activity Approach to the Problems Solution of Computer Competence Development of Future Teachers of Vocational Education	106
IMPLEMENTATION OF EDUCATIONAL STANDARDS	128
Lazareva L. I. Documentary Protection of Interaction of Employers, Universities and Authorities While Training the Graduates in the Field of Socio-Cultural Activities	128
SPECIAL CORRECTIONAL TRAINING	142
Suslova T. F., Aysina R. M., Nesterova A. A. A Positive Socialization Model for Children with Autism Spectrum Disorders: Comprehensive and Interdisciplinary Approaches	140
Suleymanov F. A. oglu Positive Interaction in an Inclusive Education: Manifestation of the International Child Development Programme (ICDP)	156
THE HUMANITIES IN EDUCATION	177
Tenchurina L. Z., Li Hsi-mei. Learning and Teaching Russian Language in China and Taiwan: Past and Present	177
CONSULTATIONS	198
Garanin A. A., Garanina R. M. The Algorithm of the Case Formation during the Development of Clinical Disciplines in Medical School	198

EDUCATION AND SCIENCE

*Journal of theoretical and applied research
in the field of education*

№ 3 (132) 2016

Subscription in editorial office tel/fax: (343) 350-48-34

Executive Editor (Deputy Chief Editor) - **N. N. Davydova**

Managing Editor - **V. A. Mamina**

Editor - **V. S. Pesterev**

Corrector - **O. A. Vinogradova**

Translator - **A. S. Solovyeva**

DTP - **N. A. Ushenina**

Editorial address:

85a Lunacharskogo str., office
203, Yekaterinburg 620075

tel.: **+7 (343) 350 48 34**

E-mail: editor@edscience.ru
<http://www.edscience.ru>

Signed for press on 28.03.2016

Format - 70×108/16

Circulation: 500 copies

Printed by Publishing House
RARITET

© **RSVPU**